



SG Weinstadt HANDBALL

Im Dezember 2018

Liebe Mitglieder unserer Handballabteilung,
liebe Trainerinnen und Trainer,
liebe Spielerinnen und Spieler von den Minis bis zu den AD/AH,
liebe Helferinnen und Helfer in all euren so zahlreichen Funktionen,
liebe Fans und Freunde unserer Handballabteilung,

wie jedes Jahr um die Weihnachtszeit wundert man sich, wie schnell das Jahr vergangen ist und wo die ganze Zeit geblieben ist. Vielleicht geht es Euch da ähnlich wie uns. Liegt es an der Digitalisierung, die unser aller Umfeld immer noch mehr beschleunigt oder an der „Heißzeit“, die wir im aktuellen Jahr so lange genießen konnten? Sicherlich hat hier jeder seine eigene Wahrnehmung.

Im zu Ende gehenden Jahr haben wir uns über jeden sportlichen und außersportlichen Erfolg unserer Jugendteams und aktiven Mannschaften gefreut.

Im neuen Jahr wollen wir diese Erfolge noch festigen und weiter ausbauen. Ohne euch alle könnten wir als Abteilung unsere zahlreichen Aufgaben und Herausforderungen niemals bewältigen. Deshalb vielen, vielen Dank an euch alle für euer Engagement im Verein und euren Einsatz für unsere Handballabteilung. Wir brauchen euch alle auch im neuen Jahr!

Ich wünsche all unseren Mannschaften sportlichen Erfolg sowie kameradschaftliches und faires Miteinander. Fairness, Schnelligkeit, Kampfgeist, Kameradschaft sowie Spaß im Spiel sind die Attribute unserer Sportart. Lebt und pflegt diese Tugenden in euren Teams!

Wir wünschen euch allen ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest im Kreise eurer Lieben. Für das neue Jahr 2019 wünschen wir euch allen jetzt schon Gesundheit, Glück, Zufriedenheit und persönliches Wohlergehen.

Wir sind Weinstadt!

Für den gesamten Vorstand unserer Handballabteilung grüßen euch

Jochen Klingler und Roland Klass